

# やまびこ

湯山小学校発行 8号 2025.12.24

## 「ゆめを実現していく力」の育成

研修主任 東山 知沙

今年度は、6年外国語科、5年算数科、2年生活科（情報教育）、4年算数科（情報教育）において授業公開を行いました。当日は、他校の先生方や松山市教育委員会の指導主事の先生方にお越しいただき、本校の研究について検討するとともに、貴重なご助言をいただきました。

それぞれの授業では、本校が大切にしている話合い活動「ゆめタイム」を取り入れ、子どもたちが自分の考えを持ち、友達と伝え合いながら学びを深める場面を設定しました。また、体験的な活動や対話といったリアルな学びと、一人一台端末を活用したデジタルの学びを効果的に組み合わせ、学習を進めました。子どもたちが意欲的に学習に取り組む姿や、友達と関わり合いながら学びを高めていく姿から、日々の学習の積み重ねの成果を感じることができました。

2月には、タブレット端末が新しい機器に更新され、Google for Education が導入されます。今後は、学習の基盤として、より適切で効果的な活用ができるよう、教職員の研修も進めていきます。

これから社会を生きる子どもたちには、ふるさと湯山への誇りを大切にしながら、自分の夢や目標に向かって、主体的に学び、友達と関わり合いながら成長してほしいと願っています。



【6年外国語科 授業の様子】



【5年算数科 授業の様子】



【2年生活科 授業の様子】



【4年算数科 授業の様子】

## 【2学期を振り返って】

1年生	あきのおもちゃがたくさんつくれて、たのしかったです。1年生と2年生でいっしょに、あそべたのしかったです。
2年生	わたしが2学きにがんばったことは、九九をおぼえることです。にがてなどんもあったけれど、たくさんれんしゅうして言えるようになってうれしかったです。
3年生	ゆやま学習の「竹名人さんに学ぶ会」で、地いきの名人さんに竹のちょきん箱の作り方を教えていただきました。すてきにかん成して、今、大切に使っていきます。
4年生	高れい者ぎじ体験で、ゲストティーチャーに来ていただき、お話を聞いたことや高れい者体験をしたことが心に残っています。高れい者の方の大変さが分かり、こまっていたら声をかけたいです。
5年生	運動会、連合音楽会、お客様が来る算数の授業等の行事を頑張りました。連合音楽会では、緊張せずに楽しく歌ったり合奏したりして、練習の成果を発揮できました。
6年生	小学校生活最後の運動会では、本番に向けて全校のみんなで絆を深め、一緒に盛り上がれたことが心に残っています。一つ一つの行事が最後になるので、みんなと心に残していきたいです。
ささのこ	中学生との交流会で、道後の町と一緒に歩きました。石手寺、いさにわ神社、足湯、道後公園などに行きました。楽しい思い出がでてよかったです。次の交流会も楽しみです。